

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Am Sonntag ab 13 Uhr spielt unsere 1. Frauenmannschaft zuhause gegen den KSC Wehr-Öflingen. Nach dem Überraschungssieg auswärts in Önsbach vor zwei Wochen, wollen unsere Frauen nun nachlegen und auch im Heimspiel gegen Wehr-Öflingen punkten. Unsere Frauen gehen auf jeden Fall als Favoritinnen ins Spiel, wenn alle Spielerinnen fit sind. Dennoch wird unsere Erste nicht den Fehler machen und die Gäste unterschätzen, da sie in ihren Reihen mit Annette Paulus eine Topspielerin aufweisen können, die schon mehrfach bewiesen hat, dass sie auf unserer Heimanlage sehr gute Ergebnisse erzielen kann. Lilo: „Am Sonntag wird ein Sieg erwartet, aber auch gegen den Tabellenvorletzten muss alles abgerufen werden, um die Punkte in Hölzlebruck zu behalten.“